

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kesehatan dan nikmatNya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa dengan Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Cooperative Integrated Reading and Composition* ( CIRC ) di Kelas VII SMP Negeri 2 Pancurbatu” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, MPd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik saya, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan ,M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Kepala SMP Negeri 2 Pancurbatu Bapak Darianus, M.Pd dan Ibu Amita sebagai guru bidang studi matematika dan seluruh Bapak/ Ibu guru beserta Staf Pegawai yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua penulis Ayahanda Basingan Ginting dan Ibunda tercinta Ditaria br Sitepu yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat dan pengorbanan yang tak ternilai selama pendidikan sampai selesainya skripsi ini. Tidak lupa pula penulis ucapkan terima kasih kepada Kakak/Abang saya, Justina Ginting,SPd / Serda Ganda Putra Gurusinga, Amd, Delianna Ginting / Christoper Yong Fuck Choy, Modesta Ginting,Amd / Matius Sitepu, SE, Monika Ginting, SS / Natalius Sembiring, S.Pd dan Adik-Adikku tersayang Ernesta Ginting, Lorensius Ginting, Theresia Avilla Ginting, dan keponakanku Jeremy dan Githa Yolanda beserta seluruh keluargaku yang tercinta yang telah memberikan semangat dan

dukungan kepada penulis. Terima kasih juga kepada sahabat- sahabat terkasihku Genk\_Cezz ( Iyen,HeLda,Sischa,Ecy,Feby,Zipo ) dan seluruh teman-teman seperjuangan angkatan 2008 khususnya kelas Ekstensi, keluarga besar IMKA FMIPA dan juga kepada sahabat- sahabat Kost Belat 104, yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2013  
Penulis

**Selpita Sari Br Ginting**  
**408311044**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY